Escrito por Darelia Díaz Borrero | internet@granma.cu Domingo, 23 de Agosto de 2015 21:27



Bayamo, Granma—El General de Ejército Raúl Castro Ruz, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, envió una cálida felicitación a las féminas de la Isla, por el aniversario 55 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

La congratulación fue transmitida por la miembro del Comité Central del Partido y secretaria general de la organización femenina, Teresa Amarelle Boué, en el acto nacional por la efeméride efectuado este domingo en la capital de la provincia de Granma, territorio que alcanzó la condición de vanguardia.

Amarelle Boué afirmó que la felicitación deviene compromiso para las cubanas y aseguró que la organización seguirá garantizando la unidad de las mujeres en aras de la defensa de la Revolución.

Al pronunciar las palabras centrales de la ceremonia, Olga Lidia Tapia Iglesias, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, recordó que la organización femenina, creada el 23 de agosto de 1960 por el Comandante en Jefe Fidel Castro, líder histórico de la Revolución Cubana, y la heroína Vilma Espín, tuvo, desde su nacimiento, como objetivo principal la plena incorporación de las féminas a cada uno de los cambios sociales y económicos en el país.

Entre los logros promovidos por esa organización, Tapia destacó la creación de círculos infantiles, los aportes para concretar una moderna legislación para la protección de niños y niñas, así como la consolidación del programa de educación sexual, los avances en la política laboral y salarial, y el rol jugado para la adopción de un avanzado Código de Familia.

Significó que hoy las mujeres constituyen el 48% de los empleados en el sector estatal civil, el 66 de los técnicos y profesionales, y el 53 de los científicos.

Felicita Raúl a la Federación de Mujeres Cubanas en su aniversario

Escrito por Darelia Díaz Borrero | internet@granma.cu Domingo, 23 de Agosto de 2015 21:27

La FMC ha estimulado, además, el ascenso de las mujeres a los cargos de dirección, señaló.

En este sentido precisó que representan el 48,86 % del Parlamento cubano, uno de los índices más elevados en el mundo.

En la ceremonia, Granma recibió la bandera de vanguardia nacional en la emulación por el aniversario 55 de la FMC, en tanto a las provincias de Guantánamo, Santiago de Cuba, Artemisa y Villa Clara se les otorgaron diplomas de destacadas.

El acto fue presidido también por Sonia Virgen Pérez, miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido en Granma, junto a la general de brigada Delsa Esther Puebla (Teté) y Edemis Tamayo (La Gallega), estas últimas, miembros del legendario pelotón femenino de combate Mariana Grajales.

En el municipio santiaguero de Segundo Frente la vigencia del pensamiento y la acción de Vilma Espín Guillois, en la Federación de Mujeres Cubanas, fue evocada en el homenaje que en ocasión del aniversario 55 de la organización a la cual consagrara gran parte de su vida, recibiera en el Mausoleo del Segundo Frente Oriental Frank País García.

La colocación ante la roca monumento que atesora sus cenizas, de una ofrenda floral en nombre de las mujeres cubanas, coronó el acto político-cultural donde la secretaria general de la FMC en el municipio, Yitsi Torres Reyes, transmitió el perenne compromiso de trabajo con la eterna Presidenta de la organización.

Foto: Armando Ernesto Contreras Tamayo